

Gemeinde Hohenkirchen

Beschlussauszug aus der Sitzung des Finanzausschusses der Gemeinde Hohenkirchen vom 30.09.2021

Top 8 Diskussion über die Anschaffung von Müllkörben und Bänken für das gesamte Gemeindegebiet

Zur nächsten Sitzung sollen Vorschläge für Standorte zusammengestellt werden. Der SA soll bei der Entscheidung über die Art der Müllbehälter miteinbezogen werden. Dazu sind Vorschläge zusammenzustellen. Die Beauftragung der Bänke soll nochmals mit der Schlosserei abgestimmt werden, da die Erfüllung der Aufträge immer sehr lange dauert.

Bei der Diskussion zu den Standorten soll auch der Arbeitsaufwand für den Betriebshof und die Kosten der Entsorgung mit in Betracht gezogen werden.